

Presseinformation

Bunter Basar, exotische Speisen und heiße Rhythmen

Strahlender Sonnenschein, exotische Gerüche, heiße Rhythmen und tausende glückliche Besucher – diesen bunten Mix möchten wir auch in diesem Jahr wieder bieten. Am 22. Juli ist es wieder so weit. Dann heißt es, Vorhang auf für das 7. TERRA TECH Festival. Ab 15 Uhr wird sich das Gelände der Waggonhalle in Marburg mit Leben füllen.

Wie bei den vorherigen TERRA TECH Festivals wartet eine spannende Mischung aus Live-Musik, Workshops, Kunsthandwerk und exotischen Speisen. Wir laden Sie daher ganz herzlich ein, die Veranstaltung auch in diesem Jahr wieder zu einem interaktiven Erlebnis zu machen.

Bunter Basar

Das Festival startet mit einem bunten Basar. Hier warten Stände mit Kunsthandwerk, Kleidung, Schmuck, Mode- & Wohnaccessoires, Fingerpuppen, Fairtrade-Produkten, Schönem aus Filz und Wolle und vielem mehr auf begeisterte Entdecker_innen. Frisch gerösteter Kaffee und selbstgekochte, kulinarische Spezialitäten aus aller Welt verströmen Ihre Düfte. Workshops und Mitmachaktionen für die Kleinen verschaffen den Eltern ein wenig Freiraum zum entspannten Stöbern. In unmittelbarer Nähe zum Markttreiben entführen die Märchenerzählerin Karin Kirchhain und die Tänzerin Dilara Amarin jung und alt in phantasievolle Welten. Außerdem begeistert Clown Semillita mit einer interaktiven Zirkusshow. Zwischenzeitlich beleben die Tänzer_innen von Peru Inka den Basar mit einer traditionelle peruanischen Tanzshow.

Workshops

Den ganzen Nachmittag über gibt es die Möglichkeit, an verschiedenen Workshops teilzunehmen. Unter Anleitung unserer Kursleiter_innen entstehen schöne Mosaike und Keramik-Kunstwerke. Außerdem haben Sie die Möglichkeit orientalischen Tänze aus 1001 Nacht, kniffellige Zirkustricks und afrikanisches Trommeln zu erlernen. Die Dauer der Workshops beträgt je 45 Minuten, die Teilnehmer_innenzahl ist begrenzt. Daher wird eine Voranmeldung erbeten: Tel.: 06421-9995990. Die Teilnahme an den Workshops ist ab einer Spende von 5 € möglich.

Musik-Programm

Auf der Bühne in der Waggonhalle bittet das **Kimba Djembe Orchestra** & **Tok Tokki** mit traditionellen westafrikanischen Rhythmen zum Tanz. Dann übernehmen die Musiker_innen von **Lechuga**. Sie bringen mit einer extrem tanzbaren Mischung aus Latin Ska die Menge in Bewegung ehe **The Bixbies** mit kernigem Herzblut-Rock die Bühne grooven. Damit bereiten sie den Boden für **Rising Fire**, den Headliner des Abends. Gute Stimmung und ein begeistertes Publikum sind die Markenzeichen der Band, ihr Musikstil ist African Roots Reggae und reicht bis hin zu Stücken mit afrikanischem Sound. Mitfeiern und Tanzen ist ausdrücklich erwünscht.

TERRA-TECH-Infostand

Hier informieren wir Sie über die aktuelle Projektarbeit und zeigen Ihnen, wie Sie sich bei uns im Verein engagieren können. In diesem Jahr stellen wir unser Projekt zur Flüchtlingshilfe für im Nordirak vor. Seit 2013 engagieren wir uns gemeinsam mit Aktion Deutschland Hilft und der Chaldäischen Kirche in Kirkuk im Nordirak. Im Rahmen des Projektes werden geflüchtete Studierende aus Mossul in die Universität Kirkuk eingegliedert. Ziel ist es, den Studierenden unabhängig von ihrer ethnischen Herkunft und Religion die Möglichkeit zu geben, sich eine Zukunftsperspektive zu erarbeiten. Die jungen Menschen sollen als Expert_innen in der Region bleiben, um nach Beendigung des Konflikts am Wiederaufbau des Landes mitzuwirken.

Kletterwand

Sportbegeisterte können darüber hinaus das Schnupper-Angebot der Volksbank Kletterhalle Marburg nutzen. Gegen eine Spende ab 5 Euro darf die Wand zweimal erklommen werden.

Vorträge & Projektkino

Um unsere Projektarbeit bildhaft erfahrbar zu machen, bereiten wir derzeit Diashows und kurze Video-Beiträge vor. Lassen Sie sich überraschen oder stimmen Sie sich doch schon mal auf Youtube mit unserem Video zum Nordirak ein. Wir freuen uns auf interessierte Rückfragen.

Eintritt frei - Spende erbeten

Die Einnahmen des TERRA TECH Festivals fließen in unsere Projektarbeit. In diesem Jahr sammeln wir Gelder zugunsten unseres Flüchtlingshilfe-Projekts im Nordirak! Spendendosen finden Sie auf dem Festivalgelände. Herzlichen Dank!

Link zum Projekt-Video: https://youtu.be/ N4Kn LeLZQ

Kurzprofil

Der gemeinnützige Verein TERRA TECH e.V. führt seit 1986 weltweit Projekte der Humanitären Hilfe und der Entwicklungszusammenarbeit durch. Das Spektrum reicht von klassischer Nothilfe (Nahrungsmittel, Medikamente) über den Wiederaufbau (Schulen, Gesundheitseinrichtungen) bis hin zu langfristigen Entwicklungsprojekten (landwirtschaftliche Projekte, Trainings- und Fortbildungsmaßnahmen). Dabei arbeiten wir stets mit lokalen Partnern zusammen, die die Expertise für die Durchführung haben.

Unseren Personaleinsatz versuchen wir gering zu halten (Kurzzeitexperten, Projektkoordinatoren). Wir finanzieren uns aus Spenden, Mitgliedsbeiträgen sowie Zuschüssen von öffentlichen Gebern (BMZ, Auswärtiges Amt) und Stiftungen.

TERRA TECH ist Mitglied im DPWV (LV Hessen) und über diesen bei der Aktion Deutschland Hilft, außerdem bei VENRO und dem EPN (Entwicklungspolitisches Netzwerk Hessen).

Kontakt

TERRA TECH Förderprojekte e.V. Bahnhofstraße 8 D-35037 Marburg Tel.: 06421/9995990 Fax.: 06421/9995991

info@terratech-ngo.de www.terratech-ngo.de